

勇往邁進

港区立御成門学園御成門中学校

Vol.27

R7.12.12

9学年通信

☆絵本読み聞かせプロジェクト～小さな手と大きな心がつながった時間～

12月5日（金）5時間目、9年生が英語で作り上げたオリジナル絵本を、御成門小学校3年生に読み聞かせる「絵本読み聞かせプロジェクト」を行いました。本校は小中一貫校だからこそ実現できた、小学生と中学生が心でつながる特別な取り組みです。

体育館で、小学生のまっすぐな瞳と、9年生の少し照れた笑顔が向かい合いました。「ちゃんと通じるかな」「楽しんでくれるかな」そんな不安を胸に始まった読み聞かせですが、ページをめくるたびに、小さなおどもたちが笑ってくれる。驚いたり、うなずいたり、真剣に耳を傾けてくれる。その姿を見て、9年生の表情にもいつのまにか柔らかい笑顔が広がっていました。読み聞かせの後には、絵本の話だけでなく、好きな遊びや学校生活のことなど、たくさんの会話が弾みました。

普段は受験勉強で顔を上げる余裕もない9年生が小学生と触れ合う中で、ふっと肩の力を抜き、温かい時間を過ごす姿が印象的でした。「癒された」「かわいかった」「久しぶりに子どもと話して楽しかった」という声も多く聞かれました。

小学生からは「私も9年生になったら読み聞かせができるようになりたい」「中学生が優しくて、かっこよかった」という憧れと喜びの言葉が返ってきました。9年生が積み重ねてきた努力と優しさが、確かに後輩たちの心に届いた瞬間でした。

9年生の感想には、こんな言葉がありました。「弟がいるけど、小学生と話が噛み合うか不安だった。でもすごく楽しかった。」「がんばって作った絵本を喜んでくれて本当に嬉しかった。」「子どもたちが可愛くて、英語ができる子が多くて驚いた。いろんな話ができて楽しかった。」「笑顔を見られて良かった。こちらまで幸せになった。」「小学生と久しぶりに話して、単純に楽しかった。」「説明しなくても英語を理解して笑ってくれてすごいと思った。3年生なのにレベルが高い！」

一人ひとりの思いに込められているのは、自分がつくったものが誰かを笑顔にする喜び、そして相手を思いやる気持ちです。読み聞かせという活動を通して、9年生は「伝える力」「英語で表現する力」だけでなく、何よりも「人と心を通わせる力」を見事に輝かせました。

受験を控え、緊張の続く毎日の中で生まれた、かけがえのないひととき。小さな手に絵本を届けた9年生の優しさは、きっとこの冬の冷たい空気の中で、小学校3年生の心を温め続けるでしょう。そして同時に、9年生自身の心にも静かに灯をともしたはずです。これから続く挑戦の日々に、この日の笑顔が寄り添ってくれますように。そして、また一つ、素晴らしい思い出が9年生の胸に刻まれました。

☆音楽鑑賞教室が行われました

12月9日（火）、サントリーホール大ホールにて港区立中学校音楽鑑賞教室が行われました。世界的にも評価の高いホールで聴くオーケストラの響きは圧巻で、豊かな音色に心を奪われる貴重な時間となりました。普段の学校生活では味わえない臨場感と迫力に、生徒たちからも「すごい！」「また聴きたい！」という声が多く聞かれました。以下は生徒の感想です。

・私が印象に残ったのは、「スター・ウォーズ」と「ハリー・ポッター」の曲です。ハリー・ポッターは大好きな映画なので、とても感動しました。このような美しい曲を聞いたことがなかったので、とても良い時間を過ごすことができました。

・フーガト短調がとても印象に残りました。この曲は初めて聞いた曲でしたが、サントリー・ホールの素晴らしいパイプオルガンで聞くことができて、本当に良かったと思います。パイプオルガンは何回か聞いたことがありますが、想像をはるかに超える力強い音色と響きで、さすが世界のサントリーと言われているだけあるなと実感しました。その他にもたくさんの曲をオーケストラで聞くことができてとても良い経験になりました。

・アンコール前、最後に演奏された「スター・ウォーズ」の1曲が、とても印象に残っています。私が知っている曲でしたが、強弱の変化や音を通しての臨場感にとても感動し、曲の終わりまで圧倒されました。常にパートがあるわけではない楽器の方々も、ここぞという時にぴったりと曲に合わせて音を奏でていて、存在感をしっかりと残しており、素晴らしいと思いました。

☆生徒のスピーチ

9年1組

突然ですが皆さん、今日は何の日か知っていますか。12月11日は、国際山岳デーです。昨日は世界人権デー、明日は漢字の日と、すべての日が何かの記念日になっています。それぞれ意味があったり、ただ語呂合わせで決まりしています。

この記念日などは、どのように決まっているか知っていますか。実は誰でも決めることができます。日本記念日協会に申請して審査に合格すれば、正式に登録されるそうです。ちなみに登録をするには記念日登録料が15万円必要です。

調べたらもっと色々な記念日が出てきて面白いと思いますので、調べてみてください。



9年2組

皆さんは猫派ですか、それとも犬派ですか。私は猫が好きです。これから猫の魅力についてお話しします。

猫の行動のすべてには意味があり、その意味を深く理解することで、警戒心の強い猫でも仲良くなることができます。例えば、しっぽを立てている時は挨拶をしている時、足元にまとわりつき鳴いてアピールをしたりしている時は、お腹を空かせている時、などと言葉を話せなくとも行動や鳴き声などによって、感情を読み取ることができます。

猫の魅力は、フワフワした毛や自由気ままな行動、マイペースさです。猫とたわむれることで自然と幸福感を味わえ、幸せホルモンが分泌されるそうです。皆さんも癒しの存在を見つけてみてください。



9年3組

私は先日、サイゼリアに行きました。食事をした後、味噌ラーメンを食べたくなったので、「味噌ラーメン」と書かれた看板の下の入り口に入りました。するとそこは、「学習塾」だったのです。みなさんも入り口には注意しましょう。



【東京都立高等学校入学者選抜 インターネット出願について】

令和8年度 東京都立高等学校入学者選抜におけるインターネット出願の入力が、12月19日より開始となります。

これにあわせて、東京都教育委員会のホームページ内に、出願方法や入力手順を確認できる「インターネット出願に関するページ」が開設されましたので、お知らせいたします。

出願に必要な準備や入力内容など、大切な情報が掲載されています。受験を控えているご家庭は、早めの確認をお願いいたします。以下の二次元コードよりお入りください。

